

Paradéïsos

4 ans. Mise en scène de Cécile Fraysse. Durée : 55 min. A partir du 5 fév., 15h (mer.), 17h (sam.), 11h, 16h (dim.), Théâtre Dunois, 7, rue Louise-Weiss, 13^e, 01 45 84 72 00. (6,50-16€).

TTT Quelle représentation se fait-on du paradis ? Pour Cécile Fraysse, il est terrestre, fait appel aux sens et inclut la relation à l'autre. Aussi, propose-t-elle sur scène une approche polysensorielle où s'harmonisent un théâtre visuel (images de paysages islandais incroyables, filmées in situ et incrustation de sculptures animées), musical (création avec bande-son et musicien en live), d'objets (structure pyramidale évolutive) et dansé. Grâce à la présence et à la gestuelle de l'interprète qui interagit avec les éléments de scénographies, la vidéo, une histoire se tisse, un chemin de l'imaginaire s'éveille, un parcours poétique et joyeux se dessine. Ponctué de voix d'enfants autour du « J'aime, j'aime pas », le spectacle s'intéresse au langage et à l'échange qu'il rend possible. On y trouve une capacité à l'émerveillement que l'on ne peut qu'avoir envie de partager.



Paradéïsos

A partir du 5 fév., Théâtre Dunois.

La compagnie AMK parcourt avec talent les chemins de l'imaginaire grâce à *Paradeisos*.

Y aller

| Paris-Clermont-Ferrand en train Intercités (3h30).

Faire

| Festival Puy-de-Mômes, Cournon-d'Auvergne (63) | Du 17 au 30 avr.

| 04 73 77 36 10

| cournon-auvergne.fr

| Spectacles 5€, ateliers-animations 0-2,50€.

Dormir

| Dav'Hôtel, 10, rue des Minimes, Clermont-Ferrand | 04 73 93 31 49 | davhotel.fr | Chambre pour 4 pers. à partir de 98€.

| Chambre d'hôtes L'Echarpe d'Iris, Montpeyroux (village proche de Cournon et classé parmi les plus beaux de France) | 04 73 96 28 11 | echarpediris.fr | Suite familiale à partir de 100€.

Manger

| La Gourmandine, 6, rue des Minimes, Clermont-Ferrand | Situé dans le centre, cuisine française et plats régionaux | 04 73 35 57 95.



Week-end ensemble

SUR LES CHEMINS DE L'IMAGINAIRE

Tous les ans, en Auvergne, le jeune public a son rendez-vous printanier avec le spectacle vivant. Cette année encore, éclectisme au programme.

Chaque printemps, Cournon-d'Auvergne retombe en enfance. C'est en effet ici, aux portes de Clermont-Ferrand, que s'installe tous les ans Puy-de-Mômes, l'un des plus importants festivals jeune public de France. Durant deux semaines, la cité dédie véritablement tous ses lieux culturels au spectacle vivant. Cette année, l'événement fête sa 20^e édition ! Un anniversaire qui sera joyeusement célébré, avec pas moins de trente-cinq compagnies, françaises, espagnoles et italiennes au programme. Une belle occasion de découvrir le festival en famille. Au menu, du théâtre (visuel, musical, d'objets), des spectacles de marionnettes, de la danse... L'excellent Bob Théâtre revient ainsi avec sa réécriture du conte des frères Grimm, *Hansel et Gretel*, la compagnie La Rousse monte *Un œil jeté par la fenêtre*, de Philippe Dorin, avec une mise en scène tout en sensibilité de Nathalie

Bensard. La compagnie AMK, avec *Paradeisos*, continue de parcourir les chemins de l'imaginaire en dessinant pour les tout-petits la possibilité d'un paradis terrestre. Quant à Serena Fisseau, elle enchante avec ses berceuses, *D'une île à l'autre*, tandis que la compagnie Marizibill s'interroge sur la différence, dans sa dernière création marionnettique, *Bazar monstre...* Un menu éclectique qui forge le goût et aiguise le regard du petit spectateur. De nombreuses animations sont également proposées tout au long de ce festival : des jeux, des ateliers contes, du graff, ou encore de l'éveil sonore...

Enfin, après les activités festives et culturelles, pourquoi ne pas profiter de quelques balades sans difficultés à faire en famille : promenade le long des rives de l'Allier sur un sentier piétonnier tout proche de la salle polyvalente ou petite randonnée pour prendre de la hauteur et admirer, depuis le sommet du puy d'Anzelle (peu élevé), le panorama sur la chaîne des monts d'Auvergne. On peut également choisir de battre le pavé clermontois, en commençant par la « Butte », centre historique de la capitale régionale, qui permet de déambuler dans les rues étroites tout autour de la cathédrale gothique, entièrement construite en pierre noire volcanique. Une escapade familiale pour conjuguer nature et culture. — **Françoise Sabatier-Morel**